

# JUSTISIA

## Penghujung Tahun, Persatuan Tennis Pengayoman Kemenkumham Jateng Gelar Turnamen Tennis Lapangan antar Eks-Karesidenan

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.JUSTISIA.CO.ID](http://KUTOARJO.JUSTISIA.CO.ID)

Dec 2, 2022 - 10:27



*PTP Kemenkumham Jawa Tengah Gelar Turnamen*

MAGELANG - Kamis (01/12), Persatuan Tennis Pengayoman (PTP) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar Turnamen Tennis Lapangan Antar Eks-Karesidenan di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Acara yang diikuti oleh 6 Eks Karesidenan ini diawali dengan upacara pembukaan. Kegiatan yang dipusatkan di GOR Moncer tersebut dibuka secara langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, A. Yuspahrudin.

Dalam sambutannya, Kakanwil menyambut baik digelarnya turnamen ini.

Menurutnya, kejuaraan ini sangat tepat bila dijadikan media untuk menjaga kebugaran dan menjalin silaturahmi.

Beliau berpesan bahwa dalam sebuah pertandingan, menang ataupun kalah adalah hal yang biasa dan tetap jaga sportivitas.

Tak lupa, beliau menghimbau kepada Kepala Unit Pelaksana Teknis untuk selalu mengontrol kondisi UPT yg ditempati utamanya terkait keamanan dan ketertiban.

Seusai acara pembukaan, pertandingan pun dibuka oleh Kakanwil yang berhadapan dengan Kadivpas.

Pertandingan PTP antar Eks Karesidenan kali ini tampak berbeda dari pertandingan sebelumnya. Karena ditambah kehadiran mantan Direktur Jenderal Pemasarakatan Periode Tahun 2000 - 2004 yakni Dr. Adi Sujatno, Bc.IP, SH,MH yang semakin menambah semangat para peserta.

Tak sekedar menonton, diusianya yg sudah tak muda lagi beliau berkenan untuk mengikuti pertandingan eksebisi.

Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso turut memeriahkan dan tergabung dalam Team Eks Karesidenan Kedu bersama 2 pegawainya yaitu Kasi Perawatan, Ahmad Baihaqi dan Akwila Amadea.

Pada kesempatan kali ini Team Karesidenan Kedu meraih peringkat ketiga.

Sedangkan untuk peringkat pertama dan kedua diraih oleh Team Kantor Wilayah dan Karesidenan Pati (ans).